

Son épouse, Agathe **Bauer-Montavon**, à Belmont-sur-Lausanne ;
Ses enfants :

Stéphanie et Antoine **Attinger-Bauer**, leurs filles :

Mathilde et Nadège, à Colombier ;

Julien et Fabienne **Bauer-Richard**, leurs enfants :

Camille, Arthur, Charles, Louis, à Lucens ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,

en Suisse, en Espagne et en Pologne

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Pierre BAUER

enlevé à leur tendre affection, le vendredi 12 juillet 2019,

dans sa 78e année, entouré de l'amour des siens.

Un merci tout particulier à la Dresse Ruiz Lachat qui a su l'entourer avec grande compétence et humanité. Toute notre reconnaissance au service de médecine intensive du CHUV pour sa bienveillance.

La cérémonie d'adieu aura lieu en l'église St-Maurice à Pully,

le mardi 16 juillet, à 14 heures.

En souvenir de Pierre, vous pouvez penser à la Fondation Auberson-Goncerut au bénéfice des apprentis de l'EPSIC et du CEPM CCP 17-555 811-5 ou à l'Ecole Suisse pour chiens d'aveugles d'Allschwil CCP 40-1275-0.

Domicile de la famille : ch. des Pralets 16, 1092 **Belmont-sur-Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.